



Pièces	4 Pièces
Superficie	80 m²
Référence	VAP 698
Prix	569 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Au coeur du village de Roquebrune-Cap-Martin, à deux pas de la place du village, proche des écoles et de toutes commodités, charmante maison atypique de 100 m2 habitable (80,85 m2 loi Carrez) entièrement rénovée. Elevée sur quatre niveaux, la maison se compose d'une cuisine ouverte sur le séjour, une pièce de 21 m2 utilisée comme home cinema/salon facilement aménageable en chambre, 2 chambres, une salle de bain et une salle d'eau . Une terrasse tropézienne vous permettra de passer de bons moments au soleil. Maison refaite à neuf, lumineuse et décorée avec gout dans laquelle vous n'aurez plus ...

In the heart of the village of Roquebrune-Cap-Martin, close to the village square, close to schools and all amenities, charming atypical house of 100 m2 (80.85 m2 Carrez law) completely renovated. Raised on four levels, the house consists of a kitchen open to the living room, a 21 m2 room used as a home cinema / living room easily convertible into a bedroom, 2 bedrooms, a bathroom and a shower room. A Saint-Tropez terrace will allow you to spend good moments in the sun. Newly renovated house, bright and tastefully decorated in which you will just have to leave your suitcases! A superb ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

